
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Esmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

INDICAÇÃO N°.  3 g / 2018 

Considerando que o problema de postes colocados em vias publica, estão 
atrapalhando o tramite de veículos motorizados, colocados em terrenos 
particulares e próximo dos muros das residências, e retirados de postes 
danificados e uma das metas de prioridade deste vereador e abaixo assinado; 
Considerando que é necessário, que por sua vez os moradores estão 
reivindicando estas relocações há muito tempo, pois os mesmos querem 
construir e com esses postes não a possibilidade de construção onde muitas 
das vezes moradores entram em contato com a Concessionária COELBA, 
onde a mesma alega pagamento pra retirada de alto valor, construir primeiro 
andar e transitar com transportes motorizados em alguns lugares nos Bairros 
Tancredo Neves I, II e III, Bairro dos Rodoviários, Marina França, Benone 
Rezende, Bairro PA IV e Santa Inês, é quase impossível, pois temos postes 
que encontra se em meio de vias publicas e em terrenos particulares e 
próximos aos muros das residências; 
Considerando que é um ponto muito importante para a comunidade em geral, 
de forma a construir prédios e transitar com mais segurança, pois a 
comunidade vem reivindicando, onde esperamos que sejamos atendidos com 
essa indicação. 

O Vereador que o presente subscreve ouvido o Plenário na forma 
regimental, INDICA, Ilmo. Sr. André Augusto Telles Moreira, Diretor 
Presidente da Companhia de Eletricidade do Estado da Bahia / COELBA, 
viabilizem esforços para relocações e substituição dos postes de energia 
elétrica nos Bairros Tancredo Neves I, II e III, Bairro dos Rodoviários, 
Marina França, Benone Rezende, Bairro PA IV e Santa Inês, localizado do 
Município de Paulo Afonso, Bahia. 

Sala das Se es em 17 de maio de 2018. 
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